

Fecha 28/08/2025 Vpe: \$333.454 Vpe pág:

Vpe portada

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación

Tirada:

Audiencia 14.400 4.800 4.800 47,91%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia:

Pág: 10

Niño de 3 años ganó viaje para conocer el Centro Espacial Nacional de Inglaterra

PÁRVULO. Premiado es Lorenzo Molina Aguilera y fue destacado por su buena asistencia al jardín infantil.

Oscar Gallardo Ríos

a Fundación Educacional Oportunidad anunció recientemente el listado de niños ganadores de la tercera versión del concurso "Haz que Despeguen", quienes en enero de 2026 tendrán la oportunidad de viajar para conocer el Centro Espacial Nacional de Inglaterra.

En total, se trata de 16 párvulos, uno de cada región de nuestro país, quienes fueron reconocidos por su asistencia destacada en los niveles de medio menor, medio mayor, prekínder v kínder en centros educativos públicos o particulares subvencionados.

Entre ellos se encuentra Lorenzo Molina Aguilera de 3 años de edad, párvulo que cursa el nivel medio mayor en el Iardín Infantil Girasol de la comuna de Los Lagos, que pertenece a la Fundación Integra, quien fue postulado al certamen por sus padres José Molina y Erlys Aguilera.

En esta tercera versión del concurso de Fundación Educacional Oportunidad, el destino será el Centro Espacial Nacio-



Estamos convencidos de que esta experiencia en Europa será un impulso inolvidable para la vida de las niñas y niños. Una oportunidad única".

> María de la Luz González Dir Ejec. Fund. Oportunidad

nal ubicado en la ciudad inglesa de Leicester. Es uno de los centros de divulgación científica más prestigiosos de Europa.

El centro cuenta con instalaciones interactivas, simuladores, planetarios y exhibiciones sobre exploración espacial, satélites y misiones tripuladas. Además, la visita al Centro Espacial Europeo se complementará con experiencias en otros espacios, como museos interactivos, parques temáticos y recorridos por los lugares más emblemáticos de Londres.

DIRECTORA EJECUTIVA

La directora ejecutiva de la Fundación Educacional Oportunidad, María de la Luz Gon-

zález, explicó que "este concurso nace de la idea de generar una gran campaña a nivel nacional para fomentar y potenciar la valoración de la asistencia en educación parvularia. La educación parvularia es clave para las trayectorias futuras de niños y niñas, pero históricamente ha tenido tasas de asistencia bajas. Además, hay pocos niños que se matriculan en educación parvularia, ya que ni siquiera es obligatorio el kínder ni prekinder"

Sobre el concurso en sí, la profesional explicó que "pensamos en trasmitir la importancia que tiene la educación parvularia a través de un mensaje súper claro, y es que asistiendo todos los días a clases, nuestros niños podrán alcanzar las estrellas. Por eso el motivo de la campaña ha sido el espacio, las estrellas, y la visita a un centro espacial en el extranjero. Ese es el gran premio para un niño o niña de cada región, junto con su apoderado. Es un viaje al extranjero con todos los gastos pagados, por lo que es una experiencia que puede marcar la vida de niños y niñas"

Con respecto a las primeras dos ediciones del certamen, en



mil postulaciones registró la tercera edición del concurso nacional "Haz Que Despeguen".

que se realizaron viajes a la Nasa en Estados Unidos, la directora ejecutiva sostuvo que "fueron viajes mágicos, experiencias que marcan la diferencia para su futuro. Fueron viajes muy entretenidos, y que tienen espacios de aprendizaje claves. Es una vivencia que les permite abrir su mundo"

Y agregó: "Este año tuvimos casi 24 mil postulantes, por lo que llegamos con este mensaje a muchísimas familias de todo el país. Esta será la primera vez que vayamos a Europa, por lo que estamos muy emocionados, y tenemos altísimas expectativas de la vivencia que vamos atener en el Centro Espacial de Inglaterra"

en enero del próximo año se realizará el viaie al Centro Espacial Nacional de Inglaterra.

PADRES

El padre de Lorenzo es el profesor de matemáticas, José Molina, quien además fue elegido para acompañar a su pequeño hijo en el viaje a Inglaterra.

El profesional recordó que "conocí de este concurso a través de redes sociales, y postulamos desde la primera versión. Es una locura, ya que fueron casi 24 mil postulantes, por lo que todavía estamos en proceso de digerir que Lorenzo haya sido seleccionado. Comenzamos a hacer los trámites para poder acreditar su asistencia. cumplió con los requisitos, y estamos todos muy felices".

El padre agregó que "nunca hemos tenido la oportunidad de viajar a Europa. La experiencia para Lorenzo sin duda va a ser muy enriquecedora. Vamos con la expectativa de que será algo genial, increíble (...) Todavía no podemos imaginar lo que va a significar esto".

La madre de Lorenzo, Erlys Aguilera, también destacó que "ambos somos profesores de matemáticas y por formación sabemos que es fundamental que las niñas y niños asistan a la educación inicial. Y aunque no sea notorio, existe una pérdida de aprendizajes cuando un niño no asiste a clases".

Y añadió: "Para Lorenzo ir al jardín infantil le ha brindado grandes aprendizajes, él es un niño impetuoso que aprendió a regular la frustración y fortalecer la independencia. También es muy histriónico y servicial. Desde que ingresó a la educación parvularia ha tenido importantes cambios, ya que es un niño sociable"